



～どんぐりコーチから～

梅香学園のお友達元気かな？どんぐりコーチ・ねづみコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？パチパチキャッチがいきなり出来てしまってびっくりしました！日頃よりボール遊びやサッカーを子供たち同士で楽しんでいるみたいで、最後のサッカーの試合は白熱した試合になりました！「きめつチーム」「いのすけチーム」どちらのチームも一生懸命ボールを追いかけて、沢山ゴールをいれたね(^)/ またサッカーやってみてね(^)/ 手洗いやうがいも忘れずにね(^)/



～先生から～

記入者 齊藤 先生

今日はありがとうございました。子ども達も楽しみにしていたサッカー教室をとっても楽しんでいました。

1人で挑戦する技、友達と一緒にやるゲーム等、様々なメニューがあり、とても勉強になりました。

日々の保育に取り入れ、子ども達が自ら体を動かして遊ぶきっかけになれば良いと思います。

今後も皆でサッカーを楽しんでいきたいです。

記入者 中根

貴重なサッカー教室を開いてくださり、ありがとうございました。

子どもたちも全力で楽しむ事が出来て良かったです。

また今回の教室でボールの使い方やサッカーについて知ることが出来たと思います。

今回のことを日々の保育でも活かしていきます。

いただいた3つのボールの大切にに使わせて頂きます。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会